



10 Pièces

300 m²

Réf. MZIG03398

1 862 000 €

Murs

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À seulement 10 minutes environ de Gordes, magnifique propriété de 276 m² habitables nichée au cœur d'un terrain de 2,3 hectares. Située dans un cadre idyllique et typique du Luberon, elle offre une vue panoramique exceptionnelle sur la région. La maison se compose entre autres de 5 chambres spacieuses, d'un grand séjour baigné de lumière, d'une salle à manger conviviale, et d'espaces de vie généreux alliant confort et charme provençal. Superbe grande terrasse extérieure. L'extérieur est tout aussi remarquable avec une belle piscine, son pool house, et une vue époustouflante sur la campagne ...

At only about 10 minutes driving from Gordes, magnificent property of 276 m² of living space nestled in the heart of a 2.3 hectare plot of land. Located in an idyllic and typical Luberon setting, it offers an exceptional panoramic view of the region. This stone house is composed of 5 spacious bedrooms, a large living room bathed in light, a friendly dining room, and generous living spaces combining comfort and Provençal charm. Fantastic very large outside terrace. The garden is just remarkable including a beautiful swimming pool, its pool house, and a remarkable view of the surrounding ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

